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Se Deus Nos Ama,  
Por Que Ele Parece Tão Bravo? 

 
 
Aquele que não ama não conhece a Deus, pois Deus é amor. I João 4:8. 
 
 

Muitos se assustam com a face irada de Deus. A imagem de um Jesus 
bonzinho que carrega uma ovelha e diz que nos ama é muito boa e com ela 
não temos problema algum. Contudo, a imagem de um Deus bravo, que lança 
fogo do céu e destrói os pecadores parece ser séria demais e ninguém 
aprecia esse retrato. 

O debate sobre o Deus que ama e destrói é tão antigo que já nos dias 
do apóstolo João houve um homem chamado Marcion que disse haver dois 
deuses em oposição. O do Novo Testamento, bonzinho e sorridente, e o do 
Antigo, severo e vingador. O problema com essa idéia está no modo errado 
como muitos entendem o significado da palavra amor. 

Há filhos que pensam que, se seus pais os amam, jamais os castigarão 
independente do que fizerem. E, o que é pior, há pais que também pensam 
assim. Os presídios estão cheios de bandidos perigosos cujos pais fizeram 
vista grossa aos seus primeiros delitos. Os bandidos acharam que sempre 
seriam poupados e que todo mundo ia tolerar seus abusos. Até o dia em que 
enfrentaram alguém com autoridade que os fez pagar pelos erros que 
cometeram. 

Deus é amor, mas Ele também é justiça. Ele não é como um pai sem 
autoridade. Por isso, o Apocalipse fala dEle como um cordeiro que pode ficar 
irado. Saiba que o desejo de Jesus de salvar você é maior do que o de uma 
mãe tentando tirar um filho de uma casa pegando fogo. Contudo, Ele não o 
salvará contra a sua vontade, pois Deus não obriga ninguém a ir para o Céu. 
Ele sabe que o paraíso seria um lugar terrível para os que não querem morar 
ali. Então, Ele alivia o seu sofrimento, exterminando-os para sempre no lago 
de fogo e enxofre. 

Deus ama o pecador, mas odeia o pecado e o sofrimento que ele 
causou. Por isso, manter pecadores vivos seria perpetuar a existência do 
mal. O Senhor terá de destruir o pecado e tudo que está preso a ele, 
inclusive pessoas que se recusam a arrepender. 

Mas, se você ama Jesus, não se preocupe. A ira de Deus não é contra 
você. É contra aquilo que faz você sofrer. Ele morreu na cruz por sua causa 
e faria tudo de novo só para levá-Io ao paraíso. 

 


